

第95回三木市民卓球大会 参加の皆様へ ご挨拶

2023年6月11日
三木市卓球協会
会長 塩谷英雄

皆様、本日は当協会主催大会にご参加頂きありがとうございます。
三木市卓球協会を代表してお礼申し上げます。

本日の参加人数は累計136人(個人戦60人、団体戦19チーム76人)と、前年第94回230人から約100人の減少です。約3年に渡った新型コロナウイルスの影響がまだ残っているのかと存じますが、回復すると確信し、また願っています。

さて、この市民大会は1954(昭和29)年7月に発足しました三木市体育協会(スポーツ協会に改称)と、同時に卓球協会も発足して69年を迎え、同年から始まった本大会も69年目で、来年2024年は70年と由緒と伝統がある大会です。これは、三木市市制70周年と同じです。この永い時を超えて歩んでこれたのも皆様のご支援、ご鞭撻のお陰です。

これからも卓球を通じ、また、卓球愛好者だけにとどまらず、より多くの人たちが卓球とふれあえる機会をもっと増やす活動を継続していきたいと考えています。

卓球の街「三木」を目指して取り組んでいきたいと考えています。
今後もしばしば、皆様の参加をお待ちしております。

本日は友好を温めつつ、大いに楽しく、そして戦って下さい。
皆様のご健闘をお祈りし、ご挨拶とさせていただきます。